

Ton-in-Ton blühen die markante, schlank-aufrechte Steppenkerze 'Cleopatra' (Eremurus Rüter-Hybride) und die aprikosenfarbige Strauchrose im Sonnenbeet um die Wette



Rosen in „Peach Fuzz“

Wer sich bei der Königin der Blumen umschaut, wird schnell feststellen, dass es einige Rosen-Sorten gibt, die dem Farbmotto des Jahres gerecht werden. Eine wundervolle, öfterblühende Strauchrose ist beispielsweise **'The Lark Ascending'** (Foto oben, Züchter: David Austin), deren halb gefüllte aprikotfarbenen Blüten zart duften und Leichtigkeit versprühen. Genauso hübsch ist die Strauchrose **'The Lady Gardener'** (rechts), die Romantik pur verströmt und unbedingt einen Platz im Vordergrund verdient (Züchter: David Austin)



Tipp

Einjährige Schönheiten mit Raffinesse

Die **1 Kosmee** 'Apricot Lemonade' (*Cosmos bipinnatus*) überzeugt mit einem aufregenden Farbenspiel aus Karamell, Rosé, Apricot und Creme-weiß. Die einjährige Sommerblume wird 60 cm hoch und eignet sich neben der Verwendung im Beet auch für die Aussaat im Balkonkasten oder im Topf (Jora Dahl). Kosmeen sind beliebte Schnittblumen – wer sie ab einer Höhe von 30 cm entspitzt, fördert einen buschigen Wuchs. **2 Kapuzinerkresse** 'Alaska Salmon' (*Tropaeolum majus*) ist eine außergewöhnliche einjährige Sorte, die mit ihren weiß panaschierten Blättern und den großen lachs-orangefarbenen Blüten sofort ins Auge fällt. Würzig schmecken Blätter und Blüten, die Salate oder den Kräuterquark aufwerten. Sehr schön zur Geltung kommt 'Alaska Salmon' am Beetrand im Nutzgarten oder im Blumenkasten



Fotos: David Austin/Roses, Jora Dahl, Gartenbildagentur Friedrich Straußes, Shutterstock (2)/Flower Studio/Segey Lavrischnev, Thompson & Morgan/Rob Smith's Alchimist, Text: Katina Drieser-Nemtschil